

MATERIALWORKS

DER INNOVATIVE MATERIAL-SERVICE FÜR ARCHITEKTEN UND GESTALTER
THE INNOVATIVE MATERIALS SERVICE FOR ARCHITECTS AND DESIGNERS

Sehr geehrte Kunden,

wir freuen uns, Ihnen die Materialworks Edition „Transluzenz 1“ endlich liefern zu können.

DIE MATERIAL EDITION ALS WERKZEUG

Ihre Edition umfasst neben den Materialmustern ein Begleitheft mit Informationen zum Materialthema und einer Auflistung aller in der Edition enthaltenen Materialien.

Jedes Material ist etikettiert und informiert Sie über den Produktnamen, Hersteller und den Materialworks Webcode. Mit dem Webcode können Sie detaillierte Angaben zu den jeweiligen Materialien und ihren Herstellern in unserer Materialdatenbank unter www.materialworks.com abrufen. Geben Sie dazu einfach den Webcode in das Suchfeld ein und Sie werden direkt mit dem Datenblatt des jeweiligen Materials verlinkt.

Teilen Sie uns Ihre Meinungen und Anregungen mit. Dabei interessieren uns ganz besonders Ihre Themenwünsche. Sie können uns dazu per E-mail unter redaktion@materialworks.com erreichen.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß und ein kreatives Arbeiten mit Ihrer Materialworks Edition!

Mit den besten Grüßen,
Ihr Materialworks Team

Dear Clients,

We are happy to supply you with Materialworks Edition “Translucency 1”.

THE MATERIAL EDITION AS A TOOL

Your Edition includes not only material samples but also an accompanying brochure with information on the material theme and a list of all the materials contained in the Edition.

Each material is labeled and informs you on the product name, manufacturer and Materialworks Webcode.

You can use the Webcode to get detailed data on the respective materials and manufacturers.

Our materials database can be downloaded from www.materialworks.com. Simply enter the Webcode in the search field and you will be linked directly to the data sheet for the respective material.

We want to hear your opinions and ideas. We are especially interested in your preferred topics, which you can send us to redaktion@materialworks.com.

We wish you a lot of fun and creative work with your Materialworks Edition!

Best wishes,
Your Materialworks Team